

REGISTRAN EXPANSIÓN DE 15% ANUAL

Crece atractivo por activos mexicanos

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LOS ACTIVOS de los fondos de inversión que operan en México alcanzaron en el 2014 el mayor incremento en tres años, impulsados por el entorno económico relativamente estable que ofrece el país, refiere José Montaña, analista del sector en Moody's Investors Service.

Reconoce que los instrumentos que ofrecen los fondos fueron vistos como refugio ante el menor retorno que ofrecieron pagarés bancarios y chequeras, lo que facilitó la expansión de los activos hasta en 15% anual.

Entrevistado por **El Economista**, refiere que en el 2013, los activos de los fondos crecieron a una tasa anual de 10% y en el 2012, de 12 por ciento.

Sin embargo, descarta que el año entrante se pueda sostener un aumento de los activos, pues la base de clientes se mantiene estable, en 2 millones, y no ve condiciones que pudieran alentar un aumento significativo de las posiciones para el año entrante.

“Se puede sostener —la expansión—, aunque no esperamos una cifra en específico. Vemos un entorno positivo en términos generales que podría darse por varios fac-

tores: la estabilidad económica, que ha sido uno de los principales contribuyentes, la permanencia de la base de clientes y la constante de los montos de inversión atraída por los retornos”, detalla.

En su opinión, el atractivo generado por mejores productos y los retornos en renta variable pueden seguir interesando a los clientes y animarles a aumentar sus inversiones, pero no significativamente.

La industria alcanzó una expansión en sus activos de inversión de 1.8 billones de pesos en activos, que muestra un incremento de 15% en los últimos 12 meses.

De acuerdo con el analista, los clientes se están refugiando en los instrumentos que ofrecen los fondos, en vez de pagarés bancarios o cuentas de cheques, y lo que ha aumentado es el monto de inversiones.

Ante la virtual normalización de las tasas de interés de Estados Unidos, que se presentará el año entrante, prevé cautela para los inversionistas

Esta medida y la baja penetración que caracteriza al mercado de fondos en México, apenas 9.6% del potencial de negocio, son elementos que limitan la posibilidad de anticipar una expansión mayor a 15% de este año, advierte.